

Huesca.

Huesca, es la pequeña ciudad de los Pirineos donde nació mi abuelo materno, Ismael. Pertenece a la comunidad autónoma de Aragón. Los íberos la llamaron Bolskan y los romanos Oska.

De larga historia, esta ciudad tiene monumentos de todas épocas. La mayoría de estos edificios están erosionados porque fueron construidos con piedra arenisca que no es muy resistente.

Celebra sus fiestas mayores en honor a San Lorenzo, patrón de la ciudad, del 9 al 15 de agosto. Declarada de interés turístico. Comienzan con el chupinazo en la plaza de la catedral. El día 10 (S. Lorenzo) por la mañana a las puertas de la iglesia de San Lorenzo los Danzantes bailan diversas danzas. Después la Real Cofradía de Caballeros de San Lorenzo acompaña al Santo mientras los Danzantes bailan la Danza de Espadas. En la Basílica celebran la misa Pontifical. Durante las fiestas se celebran gran cantidad de actos culturales, actividades de ocio y gran participación de los oscenses. Los símbolos de las fiestas son pantalón y camiseta de color blanco, pañuelo verde y la albahaca.

Durante la Semana Santa oscense, entre otros actos se representa la obra teatral "La Pasión desde" 1947. El 22 de enero, se celebran sus "fiestas menores" en honor a San Vicente. Se realizan actividades deportivas, y el

día anterior una degustación de patatas asadas, longanizas y churros frente a una hoguera.

El día 23 de abril fiestas en honor a San Jorge.

Como leyenda destaca "la Campana de Huesca".

Según cuenta la leyenda el rey de Aragón Ramiro II preocupado por la desobediencia de sus nobles los mandó llamar para que fueran a Huesca para que vieran una campana que se oía en todo el reino los hizo entrar de uno en uno en una sala del palacio y les cortó la cabeza según iban entrando. Fue colocando sus cabezas en círculo con la cabeza del obispo de Huesca en el centro como báculo. Luego dejó entrar a los demás para que escarmentaran.

